
令和2年 9月 25日

‐                19:30T於 西新町スペすスラポ

歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 第20F」固定例会 ‐           ‐

■城下町まちある吉 2020-10-25

・当日のスタッフ出欠

とチランの集合時刻が0:00と なつていたため、当日のスタッフ集合時刻てま9300～ 0,10

・スタッフ1まマスク着用、密を避ける等、コ回ナ感染症対策を行う。      |

口来年3月 からの楽市の運営について (事務局提案)                     ‐

t店舗数が少なく開催頻度も少なくなることから当面は出店料 (2000円 )の 崇金は毎回ごとを基本とする。

・年間まとめ割引は廃止するが、受付で当日配布する出店裏4枚持参で1回無料になるなどの特典を新たに設ける。

B代 表挨拶

,活 動籍担報告         |                      ‐

第77回船場御坊楽市 2020-09‐06

台風の影響が心配されたが夫候は比較的良好であつた。永漬前代表と角南さんが来訪。   ‐   ‐

店舗20軒 と当会出店 1軒 、楽市法話!ミ ニコンサー ト、紙芝居。    ■

口懸秦事項その他

第78回船場御坊楽市 (176)

・除夜の鐘 (12/31)

,藤森家住宅管理

姫路城東側体題施設整備事業閥達イベント

□次回定拐会は 10月 23日 金曜日開催予定です。ロ



歴史と出会えるまちづくり船場城西の会 2020828第 204回定例会議事録 於 西新町スペースラボ 19:30～2100

出席者 柴日武志 中山栄―郎 下山総受 渡違軽子 原隆 伊藤大典 久保関‖塚本進介 森川格 石田まゆみ

資 料 楽市フライヤー(既存印刷残余分)ま ち歩きフライヤー

際 拶 1柴日代表 姫路城は 1日 300人の入域と寂しい状況。バスは全く来ない。コロナに気をつけましょう。

降 行 1下出事務局が行う。

以下、議事内容

ガイドブック (船場城西迪遥指南之善)の 増掃Jについ

10月のまち歩きは賄えるが増刷を考えている。船場印刷に見積をとると現状では予算的に厳しいため、見送ること

にする。

配布7うイⅢ参照 (かわら版郵送会員には進付済み)原 稿は事務局で作成したものをれ卜印刷で700枚印刷する。

当日のスタッフ出席は次回の定例会で確認する。資lHは40部用意 (楽市受付で袋詰めをする)、橋屋さんに甘酒の用意を

相む。広報ひめじ10月号に掲載予定、コロナ対策として、マスク着用、密を選けるように配慮して実施する。

77回 船場御坊楽市 (9/6・日)に ついて

前日の 17時 より準備する、当日の消毒液 打つ、蚊取り線香は事務局にて購入済みとの報告があつた。

年の薬市開催日程につい

3、6、9、12月第一障曜日開催とし、年5回から4回に減らすことを決定する。

下町まち歩き (10/25)〔こつい

側休憩施設整備事業等への協力につい

渡還理事より説明があつた。現在、姫路市が募集しているデロ本―ザ,Fこ渡違理事の知人力単ド加していて、様々な提案

の中に、描場城西地区のまち歩きを含めたい。提案では当会の協力で案内やおもてなしをする。提案では実施は 11

月、もしくは2月 で、300名程度の参加を予想している、御坊で玉椿とお茶のおもてなしを考えている。伊勢崖本店

に協力の確認を取つておきたい。(中山副代表が連絡する)提 案団体は近畿日本力Jストとハカイツク]ガ''ントのグループ。

選1まれそうな案になつている。9月には決定する。

家住宅の管理につい

伊藤渉外が前回定例会後に文化財課長に話して、中山副代表に連絡するように依頼したがいまだ連絡が無い。近く、

伊藤渉外が催促することになつた。

その他

柴口代表が 3/11 火 に地域内を姫路商業高校の橋本先生を案内した。その後、橋本先生が生徒を案内して同ヨース

を歩いたとのこと。

■次コ定似会は19月 23日全曜国開催予定です。■


